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会長時間

　　会長　　川中 敬三

第１例会　　4つのテスト唱和　ＴＨＥ　ＦＯＵＲ　ＷＡＹ　ＴＥＳＴ

－言行はこれに照らしてから－

『１　真実かどうか ／ ２　皆なに公平か ／ ３　好意と友情を深めるか ／ ４　

みんなのためになるかどうか』

有難うございます。 

皆さん、こんにちわ、3月梅の季節、東風吹かばにほひおこせよ梅の花の時期になりました。我が家の庭にも

梅の花が咲き乱れ、もうそこまで春がやってきています。3月は年度末ですし、転勤や役柄が変わる時期、何

かと出入りが激しく落ち着きません。

先の日曜にグループ6,7のＩＭが広島西ＲＣ中村哲朗ガバナー補佐主導の元行われました。近年まれにみる

内容の充実した格調高い会議で広島人として感慨深いものがありました。我がクラブから小川嘉彦ガバナー

補佐が同時開催者としてご尽力され大変ご苦労様でした。また40数名の会員の方にも出席して頂き重ねて御

礼申し上げます。

さてロータリーにおいて、今月は昨年までなかった水と衛生の月間です。世界では水に恵まれず、多くの人々

が疫病にかかったりして命を落としたりしていることに、ロータリーでは色々と援助の手を差し伸べて来ていま

す。水と衛生については、援助、検証、効果、継続性の点からもロータリーの６つの重点項目の中に採りこまれ

ています。日本は4方を海で囲まれ、高温多湿の気候の為、雨が多く、地形として山が多く、また川もたくさん

あります。北は北海道から、南は沖縄の石垣島までどこを掘ってもきれいな水が出て、おいしく飲むことができ

る素晴らしい国である事に、気づいている方が少ないなど、水の有り難さが余り認識されていません。先般、オ

デッセイという言う映画をみました、この映画は宇宙飛行士が１人だけ火星に取り残され、次に迎えが来たとし

ても４年先、食料がないことが一番重要なことで、ジャガイモを作り生き延びるという筋書きです。そこで重要な

のが水、酸素、肥料、光など、まずは水でした。水がないと植物も育ちませんし、生命が閉ざされてしまいま

す。我が国において水は色々な醸造においても大切なもの、よって日本酒、焼酎、ビール、ウイスキー、など

の酒類や、味噌、醤油、酢、味醂などの醸造物が文化に大きく寄与しています。一方、ロータリーの国際支援

事業を見ますと、災害支援はさておき、日常的支援が多いのが医療関係の疾病の予防と治療、そして水と衛

生関係でしょう。広島北ＲＣのタイにおける浄水器の支給事業などは身近な支援事業です。陵北ＲＣにおいて

も今までフィリピンへの簡易水道事業など検討はしてきましたが、なかなか実行まで至っていないのが実情で

す。今後は、ロータリー財団の勉強をしっかりし青少年、国際委員会などと連携を図り社会奉仕の事業を国際

的に進めていき、実績ができる活動的なクラブになるよう会員一同で取り組みたいものです。以上を申し述べ

今日の会長スピーチといたします。 

今回の例会（３月９日）

来 賓 卓 話

（株）帝国データバンク　広島支店 情報部 部長

藤井 俊 様

次回の例会（３月１６日）

会 員 卓 話

下田 敬三 会員

出席報告
（例会運営委員会）

3月2日(水)出席者

会員総数 52名

出席会員 40名

欠席会員 12名

ご来賓 0名

ご来客 2名

ゲスト 0名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

3月2日(水)出席者

広島ＲＣ 1名

広島北ＲＣ 1名

【例会】　毎週水曜日(12:30～13:30)　／　リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78）　／　082-502-1121

【会長】川中 敬三 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】高野 憲一郎 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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幹事報告
（高野憲一郎）

■例会変更

・ 広島安芸ＲＣ 「花見夜間例会」

【と　き】　３月２９日(火) １８：３０～
【ところ】　ゾーナイタリア 

■休会

・ ３月２２日(火) 広島西南ＲＣ、広島安芸ＲＣ

・ ３月３１日(木) 広島西ＲＣ、広島安佐ＲＣ

■お知らせ

・ 次週のプログラムは(株)帝国データバンク 広島支店 情報
部 部長 藤井俊 樣の卓話となります。 

・ 本日、発行の週報を受付へ置いておりますので、必要な方

はお持ち帰り下さい。 

■BOX配布物

・ ロータリーの友とガバナー月信を配布しております。 

・ 2/28に開催されましたインターシティ･ミーティングご欠席の

方へはプログラムを配布しております。 

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX

川中敬三 会員

3月2日の中国新聞に広島県の事業「イノベーターズ100広島」

の発表会が掲載されました。これは、地域経済の活性化を目

指し、県が本年度初めて企画した事業です。参加30社の若手

社員が昨年10月よりカルビー松尾相談役や、（株）カイハラの

貝原社長などより助言を受けアイディアを練った事業の発表

会、私どもからも2名の社員がかっ達な発表をしてくれ心強く

感じました。 

川中敬三 会員

先日、久しぶりに京都見物に行きました。俗称　くろ谷　金戒

（キンカイ）光明寺、真如時、曼殊院などあまり観光でいかない

ところばかり、心が洗われました。 

川中敬三 会員

龍山永明君、ご入会おめでとうございます。末長いつい合い

をお願いします。 

南條泰 会員

３月１日に今田君より八千代町にある空き工場を破格値にて

譲って頂きました。工場が手狭であったので、大変助かりまし

た。手続きをして頂いた山本君に感謝します。 

古谷幸一 会員

先日、広島信用金庫（武田理事長)樣のご支援を頂き、広島

信用金庫樣の初めての海外への円建て貸し出しを実行して

頂きました。弊社タイ現地法人向けです。 

当日計 33,000円 累計 717,000円

　 入 会 式

新会員龍山永明会員（推薦者：川中会員、武田会員）の

入会式を行いました。入会認証書、ロータリーバッジ、四

つのテスト等を川中会長より授与しました。

川中会長、龍山会員

　連続10 0%出席表 彰

愛谷俊治会員が20年連続100%出席されました。おめ

でとうございます。

川中会長、愛谷会員
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　クラブフ ォーラム（長 期ビジョンに つい て）

渡部長期ビジョン委員長より、現在の奉仕活動についての報告があり、全員会員に長期ビジョンに

対するアンケートを実施し、各会員の意見を調査しました。今後２回のクラブフォーラムを行い、次

年度に向けての活動して行く予定であります。 

　2015-2016年度インターシティ・ミーティング報告

2016年2月28日（日）に広島西ロータリークラブのホストによりインターシティ･ミーティングが開催さ

れました。当クラブから３３名が出席を、テーマ「広島のロータリアンが発信する「奉仕を通じての平

和を」－被爆７０周年の節目によせて－の元、田中作次2012-2013年度ＲＩ会長様・松井広島市長

様の基調講演等が行われ、近年希にみる格式高い会議でした。小川ガバナー補佐の閉会挨拶に

て会議が終了し、後の懇親会で会員相互の親睦を深める有意義な時間となりました。 


